



Biomagnetismo Medico



El Biomagnetismo médico, es una técnica descubierta y promovida por el médico mexicano Dr. Isaac Goiz Durán que utiliza pares de imanes colocados en puntos concretos del cuerpo para reequilibrar el pH y así eliminar virus, bacterias, hongos y parásitos patógenos, ayudando de este modo y de manera natural a recuperar su equilibrio y por ende la salud.

Una revisión con biomagnetismo médico da como resultado un diagnóstico etiológico, es decir desde la raíz del problema, identificando con toda claridad patógenos como virus, bacterias, hongos y parásitos que dañan nuestro organismo de manera silenciosa.

Reestablece la salud de las personas; obteniendo mejoría, evitando efectos adversos de los tratamientos convencionales, pues no es necesario tomar medicamentos.

